
 

 

 

 

 

 

 

 

 ５月１９日（金）に伊達西小学校体育館において、伊達西小委員６名、光陵中委員８名、伊達市教委よ

りオブザーバーとしてスクールソーシャルワーカー１名、事務

局２名参加の下、今年度１回目の学校運営協議会合同委員会を

開催しました。有珠小学校との統合に伴い大幅に改選した伊達

西小運営協議会の会長・副会長の選出に始まり、今年度の学校

経営方針について両校校長からの説明と、教育活動について両

校教頭から報告がありました。主な質疑は、次の通りです。 

 

 １．経営方針・教育活動について 

   ・地域移行が話題となっているが、中学校の部活動の実態はどのようになっているのか？ 

→休日の運動部活動が地域に移行して 1 カ月余りの期間が経った。期間が間もないことや、伊達

市が先進的に取り組んでいることもあり、やりながら課題が見え、その都度対応している状況

である。働き方改革の視点からの取組だが、軌道に乗るまでもう少し時間を要するように感じ

ている。 

   ・一人一台端末の活用について、どのような実態か？ 

→今年は、ＡＩドリルによる一人ひとりに適した課題を端末で取り組むことができる。しかし、  

家庭への持ち帰りは、端末の使い方のガイドラインの徹底やWi-Fi 環境が全家庭整っていない

ことなど、今後の課題となる。 

 

２．その他 

・有珠地区で、これまで行ってきた消防による年末防災活動への案内を統合後も、有珠地区の    

子どもたちに配布しもらいたい 

→配布可能 

・登下校路の安全確保を進めてほしい。特に光陵中学校グラウンド前から警察署前は、「街灯    

が少なく、暗い」「途中から歩道がなくなる」「冬場、登校時に除雪がされていなく、吹き溜ま

りの中を子どもたちが歩いている」 

→馬場会長から、自治会では、市から現在街灯の LED 化を進めているので新設にはあと２年か

かると言われているという情報を紹介。 

  ※子どもたちの安全確保のため、具体的な申請内容等を、小中の会長、副会長、PTA 会長、

管理職で協議する場を設定する。6月 20 日(火)18:30～伊達西小会議室 

 

３．連絡事項 

・伊達市学校運営協議会委員研修会の案内。 

6 月 28 日(水)18:00～19:30 カルチャーセンター視聴覚室（当初の連絡から変更） 

・伊達開来高校のカナダ留学市民報告会の案内。 

6 月 16 日(金)18:00～19:30 市民活動センター 

 

 ※次回の学校運営協議会は、１１月２日（木）に開催する予定です。 

  いずれかの学校の授業の様子もご覧いただきたいと考えております。 

伊達市立伊達西小学校・光陵中学校 

学校運営協議会だより 令和５年５月２６日 発行 
 第 1 号  

発行元：伊達市立光陵中学校 


